

## Bericht zur Abteilungsversammlung mit Neuwahlen der Fußballabteilung.

Der bisherige 1.Abteilungsleiter Oliver Heindl begrüßte die Anwesenden, die Trainer und Betreuer sowie die Presse.

Er berichtete über die 1. und 2.Mannschaft und die AH. In der vergangenen Saison belegte die 1. Mannschaft einen hervorragenden 2. Platz und wurde Vizemeister. Leider unterlag der SV Donaustauf gegen Weiden Ost im Aufstiegsspiel.

Damit war der Traum in die Bezirksliga geplatzt.

Momentan steht die 1. Mannschaft auf einem guten 5. Platz.

Für die Saison 2010-2011 kamen 4 neue Spieler, allerdings verließen auch 5 die 1. Mannschaft zur Winterpause.

Beim erstmals ausgetragenen Soccer-Cup im vergangenen Jahr verzeichnete man eine gute Teilnahme doch spielte das Wetter ganz und gar nicht mit.

Dieses Jahr findet er nicht statt.

In der Saison 2009/10 belegte die 2. Mannschaft des SV Donaustauf Platz acht in der Tabelle mit 32 Punkten. In der Saison 2010/11 steht die 2. Mannschaft zurzeit auf einen Mittelfeldplatz in der Tabelle und hat mit den Abstieg nicht mehr zu tun.

Auf Grund mehrer Spielabsagen in der letzten Saison wegen Spielermangel bei den Alten Herren, gründete man mit dem TV Barbing eine Spielgemeinschaft.

Daraufhin nehmen jetzt beide gemeinsam am Spielbetrieb in der neuen Saison teil. Man hofft dass es jetzt besser läuft. Über die Fußballjugend berichtete anschließend 2. Abteilungsleiter Lothar Rengsberger.

Die Jugend war mit 12 Mannschaften gestartet.

Wegen Spielermangels mussten die Damen II und D-Mädels in der laufenden Saison abgemeldet werden.

Die Damen I belegen zurzeit den 8. Platz in der Kreisliga.

Die B-Junioren Spielgemeinschaft SG Illkofen/Bach/Donaustauf/Rosenhof/Sarching liegt auf Platz 1 und spielt um den Aufstieg.

Bei den A-Junioren Spielgemeinschaft SG Illkofen/Bach/Donaustauf/Rosenhof/Sarching läuft es in der Kreisliga nicht so rund sie belegen nur den 11. Platz.

Die F2, E1, E2 stehen auf dem 1. Platz.

Auch die weiteren Jugendmannschaften sind gut platziert.

In der nächsten Saison 2011/2012 möchte man mit 8 Mannschaften im Juniorenbereich antreten, davon eine Juniorinnen-Mannschaft.

Im D-Jugend-Mannschaftbereich hat der DFB den Modus geändert und zwar sollen 9 Spieler gegen 9 Spieler auf verkleinertem Großfeld spielen.

Für die neue Saison sucht die Fußballabteilung dringend Übungsleiter, Trainer und Betreuer.

Wegen Erdarbeiten sind ab 2. Juni die beiden Fußballplätze wegen Erdarbeiten, An- und Nachsäen, Unkraut spritzen und Düngung für einige Wochen gesperrt.

Die Fußballabteilung hat derzeit 369 Mitglieder, davon 135 Kinder und Jugendliche unter 17 Jahren.

Insgesamt sind im Moment 39 Übungsleiter, Trainer, Betreuer und Funktionäre für die Fußballabteilung im Einsatz.

Die Abteilung hat vier Ehrenmitglieder, Joachim Czech, Fritz Gruber, Willi Kirchmeier und Hans Söldner.

Den Kassenbericht trug Kassenwart Florian Czech vor. Er teilte mit, dass nach einem Jahr Abteilungsbeiträge die Finanzierung über die Abteilungsbeiträge ein positiver Schritt war. Eine Umlage über den Hauptverein gibt es nicht mehr.

Die Abteilungsleitung und der Kassier wurden einstimmig entlastet.

Wahlleiter Wolfgang Pflaum führte anschließend die Neuwahlen durch.

## Folgende Personen wurden gewählt:

- 1. Abteilungsleiter Oliver Heindl
- 2. Abteilungsleiter Lothar Rengsberger

Kassierer Florian Czech

Neu gewählt wurde zum Jugendleiter **Max Leber**, der sich mit 3 Stimmen Unterschied gegen **Richard Flöter** durchsetzen konnte.

Ebenfalls neu gewählt wurde zum Schriftführer **Sebastian Schätz** und als Mitglied It. §9 der Vereinssatzung im Vereinsausschuss wurde **Thomas Semmelmann** gewählt.

Ein Herzlicher Dank gilt allen Trainern, Betreuern, Übungsleitern und Funktionären die sich Woche für Woche auf dem Platz befinden. Sei es als Jugendtrainer oder sich für das ganze Drumherum der Abteilung kümmern, sowie allen unseren Sponsoren und Gönnern, die immer ein offenes Ohr für die Fußballabteilung haben und uns immer wieder helfen

## DANKE Euch allen dafür!!

Am Freitag 20.05.2011 um 20.00Uhr findet die Generalversammlung des SVD Hauptvereines mit Neuwahlen in der Mehrzweckhalle statt

Lothar Rengsberger



Bild: SVD Fußballabteilung Abteilungsleitung: v.li.n.re.: Florian Czech, Oliver Heindl, Max Leber, Thomas Semmelmann, Sebastian Schätz und Lothar Rengsberger